
保護者アンケートの結果から

○ 学校経営全般に関わる項目である「保護者や地域に教育方針を説明している」「児童の学力向上に

努めている」「思いやりのある子の育成に努めている」「健康増進や体力向上に努めている」「安心・

安全な学校となっている」「児童や保護者、地域の声に耳を傾けている」は９０％に近い高い評価を

いただいております。今後も、学力向上と豊かな心の育成、健康増進・体力向上に努めて参ります。

また、保護者や地域の皆様への説明を行うとともに、声にも真摯に耳を傾けていく姿勢を大切にして

いきた いと思います。さらに、学校事故を未然に防ぐ対応に全力で取り組み、大切な子どもの命を守

り、安 心安全な学校にしていきたいと思っております。

○ 子どもに関わる項目について、「楽しく学校に通っている」の肯定的評価が良かったのはとても嬉

しいことです。今後も一層どの子にとっても楽しい学校、居心地の良い学校、居場所のある学校を目

指して、精一杯努力していきたいと思います。

「家庭で読書をしている」「学習の仕方が分かり進んで家庭学習をしている」「自分のめあてをもっ

て生活している」の肯定的評価は比較的低い結果でした。主に家庭内に関わる内容ですので、保護者

の皆様の評価基準が上がったのも背景としてあるかと思われますが、学校における有効な指導の実施

と家庭の協力の両輪で今後も取り組んでいきたいと思いますので、ご理解をお願いいたします。

元気なあいさつについて肯定的評価は、７７．４％にとどまっています。あいさつは、よい人間関

係を築くために、よい社会人へと成長していくためにとても大切ですので、今後もあいさつの指導は

力を入れて取り組んでいきます。

「国見町に愛着をもっている」は肯定的評価が８０％を超えていますが、体験的学習の実施や地域

人材の協力などに一層力を入れて取り組み、自分の住んでいる地域を愛する心情を養っていきたいと

思います。

規則正しい生活については、肯定的評価が７９．６％でした。規則正しい生活を送ることは心身の

健全な発達や学校での学習に影響を及ぼします。ご家庭でお子さんへのご指導をよろしくお願いいた

します。

「運動や遊びで身体を動かしている。」の肯定的評価は７７．４％でした。体育の授業の充実はも

ちろん、縄跳び記録会やマラソン、水泳などの運動に、めあてを設定し、意欲的に練習に取り組むこ

とができるようにするなどして、体力も向上させていきたいと考えます。

保護者の皆さんからのご意見・ご要望（一部抜粋）
○…寄せられたご質問・要望 ◇…回答

【児童の姿・学習指導】に対して

○ 先生方には、いつもも見守っていただいているので安心して通学させることができています。あ

りがとうございます。

○ 毎日楽しそうに学校へ通っている様子を見て、先生方に感謝しております。

○ 毎朝子どもが元気に登校する姿を見ると、本当に嬉しく思います。これからも変わらぬご指導を

お願いいたします。

○ 毎日楽しく学校に行くことができています。先生方のおかけです。ありがとうございます。



○ 学習面で、分からないことは何なのかに自分で気づき、それをできるようにする過程をしっかり

見てもらいたいです。自分の子はすぐにはできるタイプではないので、人より時間はすごくかかる

かもしれないが、そういう子こそ丁寧に指導していただきたいです。

◇ 新学習指導要領では、子ども達が主体的に課題に働きかけ、他者との関わりや交流を通して考え

を深めていく「主体的・対話的で深い学び」のある授業への改善が大きな柱の一つとなっています。

その趣旨を教職員一人ひとりがしっかりと理解し、学びの結果だけではなく、その過程を大切に見

とりながら、個に応じた指導を工夫していきたいと思います。

○ クラスの中に友だちが少ないように見えます。我が子なりに、友だちと遊びに行ったりはしてい

るので安心はしています。

◇ 「特別の教科 道徳」を中心とした教科学習やその他の教育活動を通して、友達と良好な人間関

係を築き、それをさらに深めることができるよう見守っていきたいと思います。お子さんの交友関

係等でご心配なことがありましたら、担任までご連絡ください。

○ 国見町は肥満の子が多いと聞きました。朝のマラソンなど、マラソンの回数を増やすとか体力つ

くりが必要だと思います。

◇ 肥満傾向の児童・生徒が増加していることは国見町全体の課題です。学校における体力向上の核

は体育授業ですので、補強運動である「運動身体づくりプログラム」の継続実施や体力の実態に応

じて自校化を図ること、十分な運動量が確保できるよう学習形態を工夫するなどして対応していき

たいと思います。なお、業間マラソンについては、ただ漠然と走るだけではなく、ペース配分を意

識した声掛けをすることにより走りが変化してきたように思います。カリキュラム上、回数を増や

すことは難しいですので、一回一回の「走りの質」が向上できるよう、今後も継続して取り組んで

いきたいと思います。

○ 学校でのことはあまり話したがらないので、何を考えているか解らないことがある。

◇ 今後もお子さんとのコミュニケーションを図っていただき、心配なことがありましたら学校まで

ご連絡ください。

○ 規則正しい生活をして楽しく学校に通っているが、家では勉強をあまりしないでテレビばっかり

見ている。

◇ 家庭学習を中心とした「帰宅後の時間の使い方」を各ご家庭の協力をいただきながら発達段階に

応じて考えさせていきたいと思います。ぜひ、テレビの時間を読書や家族との団らんに変えること

ができるようご家庭での声掛けもお願いいたします。

○ 学校で読書の時間をもっともっと増やして欲しい。本を読むことが国語力をつけるのにもよいと

思います。

◇ 児童・保護者アンケートの結果からも、読書に対する意識の低さが顕著になってきたようです。

文章を読解する力は、全ての教科の基本であると認識しております。学校での読書活動が家庭へも

つながっていくよう、家読のさらなる推進への働きかけや学校での読書時間の十分な確保等を検討

していきたいと思います。

○ 家庭学習に関しては、学年ごとによい学習の例などを出してもらえると、それを元に参考にした

い。

◇ 工夫した家庭学習の取り組みを「花まるノート」として、２階・３階の廊下に掲示してあります。

子ども達はそれを自分の家庭学習にも取り入れているようです。保護者の方々にも情報を発信でき

るよう、学年だより・学校だより等に掲載するなど、その方法を工夫していきたいと思います。



【教職員の姿・学習指導】に対して

○ 担任だけが関わるのではなく、他学年の先生方も関わりを持ってくれるので、学校全体で児童に

向き合ってくれていることが分かり、親として嬉しく思います。ありがとうございます。

○ いつも温かなご指導をありがとうございます。

○ 担任の先生を始め、先生方にはよく子どものことを見ていただいていると思います。ありがとう

ございます。

○ クラス内では学力・体力の差等があるようですが、一人ひとりに合わせて指導していただいたり、

目を向けていただいているのでとてもありがたいと思っています。

○ 担任の先生をはじめ、どの先生方からも子と親へサポートをしていただき、大変ありがたく思っ

ています。

【施設・設備・環境】に対して

○ 学校のトイレをきれいにして欲しいです。

○ トイレの大便器が足りなく、休み時間には入れなかったことがあるようで数を増やして欲しい。

◇ トイレについては毎年ご意見をいただいております。保護者の方々から寄せられた要望を関係当

局にお伝えするとともに、引き続き学校でできる範囲で掃除等による環境美化・衛生面の向上を図

っていきたいと思います。保護者の皆様にも、奉仕作業等での清掃活動で大変お世話になります。

よろしくお願いいたします。なお、次年度以降、完全様式化の工事が入る予定です。

○ 校庭・校舎の周りに柵が少なく、セキュリティ面で心配です。

◇ 定期的な校舎周辺の巡回、近隣住民の方々からの迅速な情報提供の依頼等、今後も学校施設への

不審者の侵入等には組織的に対応し未然防止に努めてまいります。また、子ども達にも「いかのお

すし」を中心とした不審者対応を発達段階に応じて継続的に指導してまいります。

【通学・スクールバス】に対して

○ 天気の急変などのため、下校の連絡もメールで配信いただき助かります。

◇ 今後も児童の安全・安心に関する情報を迅速にメール配信してまいります。各家庭で確実に情報

が受信できるよう、また、確実に対応ができるよう、祖父母等にも声を掛けていただき確実な登録

をお願いいたします。

１月８日（水）第３学期の始業式で１年、３年、５年の

代表児童が次のような内容の３学期のめあてを発表しまし

た。

○ 今の学年の学習のまとめをしっかりして、上の学年に

進級する。＜学習面＞

○ なわとび記録会に向けて、目標の達成を目指して一生

懸命練習する。＜運動面＞

大きな声でしっかりとめあてを話す３人の内容を聞いた

全校生は、自分のめあてを再確認し意欲を高めたに違いあ

りません。めあての達成を目指すこと自体に大きな意義が

あります。国見小の子どもたちにこの３学期もぜひ頑張て

＜代表児童によるめあての発表～３学期始業式～＞ ほしいと思います。




